

Diario 21, "Inaugura Ignacio Ocampo aula en primaria de Tepecoa", *Diario 21*, Guerrero, 23 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.diario21.com.mx/?module=displaystory&story\\_id=17641&format=html](http://www.diario21.com.mx/?module=displaystory&story_id=17641&format=html)

Acompañado por autoridades educativas el presidente de Tepecoacuilco Ignacio Ocampo Zavaleta, inauguró la construcción de un aula en la Escuela Primaria "Gonzalo Díaz Ávila" de la cabecera municipal, con un costo cubierto por la administración de 176 mil 866 pesos.

Entre porras y regocijo de los alumnos, el primer edil reafirmó su compromiso de seguir apoyando a la educación "como una prioridad" durante su periodo de gobierno, "porque sabemos que sin educación no hay avance", subrayó, al momento de hacer público que continuara trabajando para mejorar la infraestructura del plantel.

Detalló que la obra comprendió la edificación en un área de 48 metros cuadrados, con cadenas y castillos de concreto armado, muros de tabique rojo, loza de 10 centímetros de grosor, instalación eléctrica, puertas y ventanas, impermeabilización y pintura general.

El jefe de servicios educativos de la región Marcos González Marbán reconoció la labor edilicia de Ignacio Ocampo ya que dijo que "su obra se ve en las comunidades del municipio, nos consta el apoyo que brinda al sector educativo, con lo que demuestra que es una persona que cumple sus compromisos adquiridos con la población".

Con la presencia del dirigente de la sección X del SUSPEG David Martínez Mastache; el dirigente de la sección XVII, Arturo Currichi García; el jefe de servicios educativos de la región norte, Marcos González Marbán; el supervisor de la zona escolar XV Hugo Ojeda Riera; el director del plantel, Margarito Núñez Galarza; el comisario municipal de Coacoyula, José Luís Villalba; ediles y funcionarios, el primer edil Ignacio Ocampo Zavaleta realizó el corte inaugural del aula educativa.